

Neuchâtel, Le 11 juin 2024

## Un nouveau chef au Service des finances

**Passage de témoin dans un service stratégique de la Ville de Neuchâtel : Anthony Cour, 42 ans, prend les rênes du Service des finances. Le Chaux-de-Fonnier, titulaire d'un EMBA en gestion internationale, est au bénéfice d'expériences déterminantes dans le secteur privé et dans une société de mandat public. Il succède à Gérard Blandenier, lequel prend sa retraite après 35 ans au service de la collectivité.**

Anthony Cour a travaillé pendant plus de 15 ans dans la stratégie financière et la gestion des ressources d'entreprises : après ses études d'économie à Lausanne puis un EMBA en gestion internationale décroché avec mention à Genève, ce Chaux-de-Fonnier a accumulé des expériences stratégiques dans des multinationales installées dans le canton de Neuchâtel. Ces dernières années, il a exercé comme membre de direction dans une société de services informatiques à mandat public de l'arc jurassien.

En rejoignant la Ville de Neuchâtel, Anthony Cour a souhaité relever un nouveau défi au service de la collectivité, avec pour but de conduire une stratégie financière saine et ambitieuse sur le long terme au profit du bien public. Sa mission, à la tête d'un service de 12 personnes, sera ainsi d'assumer la gestion budgétaire et la planification financière de la capitale cantonale et d'accompagner le Conseil communal et les services dans le volet financier des grands projets, à l'instar des Jeunes-Rives, du collège des Parcs, du Pôle muséal de conservation et bien d'autres à venir.

## Un quart de siècle aux finances de la Ville

C'est donc une page qui se tourne à la tête du Service des finances : Gérard Blandenier accompagne actuellement la transition avant de prendre une retraite méritée. Il aura dirigé le Service des finances depuis 22 ans et passé l'essentiel de sa carrière (35 ans) à la Ville.

Gérard Blandenier a supervisé les exercices de budgets et de comptes pendant près d'un quart de siècle, et le Conseil communal l'a chargé d'élaborer le programme de réforme et de modernisation de l'administration (REMO) qui vise à rendre les finances publiques plus saine et durables. Il a aussi mis en place un système de visa électronique et initié un processus de centralisation des factures de fournisseurs. Le Conseil

communal tient à exprimer à Gérard Blandenier sa profonde gratitude pour son engagement constant, discret et efficace à la tête de ce service stratégique.

Ville de Neuchâtel

**Renseignements complémentaires :**

Didier Boillat, conseiller communal en charge des Finances, 032 717 71 01

